

Liebe Pfarrgemeinde

Ab Sonntag, den 7. Februar 2021, dürfen wieder öffentliche Hl. Messen gefeiert werden.

Dabei sind die wesentlichen Hygienemaßnahmen weiter einzuhalten:

- Einhaltung eines **Abstandes von 2 Metern** zu Personen, welche nicht im selben Haushalt leben
- Verwendung einer **FFP2-Maske**

Ausnahmen: Kinder bis zum vollendeten 6. Lebensjahr

(für Kinder von 6 bis 14 Jahren genügt eine den Mund- und Nasenbereich abdeckende und enganliegende mechanische Schutzvorrichtung)

Wir wissen, wie sehr diese Öffnung von vielen ersehnt wurde, und bitten weiterhin um ein umsichtiges und verantwortungsvolles Verhalten im Rahmen des nun Möglichen.